Le mot du président de l'ASDP Janvier 2021



Le bureau et l'ensemble de l'ASDP souhaite à chaque propriétaire dennevillais une bonne année 2021.

Dans les vœux pour 2021, nous souhaitons que la météorologie nous soit favorable et que les marées et les dépressions ne soient pas coordonnées afin de protéger notre littoral.

2020 fut une année éprouvante pour notre littoral. Les marées de mars et de novembre ont sérieusement attaqué nos enrochements, plutôt au sud qu'au nord. Les travaux réalisés à l'automne ont permis de mieux appréhender cette pression.

2020 ne nous a pas permis de nous retrouver aussi souvent que possible pour élaborer un projet, mais je voudrais ici remercier tous les membres de l'association qui, quels que soient leurs engagements, ont permis de répondre aux attentes des propriétaires et de l'administration.

Nous pouvons aussi remercier la commune pour sa bienveillance à notre égard dans notre démarche.

Nous avons pris beaucoup de retard sur le planning prévu dans notre passage en ASA pour cause de crise sanitaire et d'exigences administratives mais nous avons continué à travailler fermement sur ce projet. À la suite des rencontres avec la DDTM, nous avons complété au mieux le document afin de présenter un dossier conforme à la DDTM et aux services de la préfecture en ce début d'année.

A cette occasion, le futur périmètre de l'ASA ASDP comportera 584 propriétés réparties entre nos zones. Cette répartition n'a pas été

sans mal pour obtenir une liste des propriétés à jour et nous avons dû arpenter les rues de Denneville Plage pour établir les limites entre les zones.

Notre passage en ASA devient d'autant plus urgent qu'il nous faut obtenir une concession du domaine public maritime pour réaliser la protection de notre littoral suivant les consignes des études réalisées. En effet, nous n'avons plus d'autorisation d'occupation ni de travaux, et nous avons bien du mal a trouver les solutions pour remplir notre dent creuse!



2021 devrait permettre de proposer à la population dennevillaise une communication sur les risques encourus par notre territoire avec la montée des eaux. Nous souhaitons, à travers une exposition de photos anciennes de Denneville-Plage, montrer au public l'évolution du trait de côte et proposer des scénarios possibles pour les années

à venir. Avis à ceux qui posséderaient des documents à travers les âges. Nous les remercions par avance.

Dans l'attente de se retrouver aux beaux jours sur la plage, nous vous souhaitons de prendre bien soin de vous.

Denis LEFEBVRE

Président de l'Association Syndicale de Denneville-Plage president@asdp.ovh